

2019年2月1日の横浜市PTA創立70周年式典・記念講演・祝賀会に、ご多用の中、ご参加・ご協力をいただきましたすべての皆様に、心よりお礼申し上げます。

横浜市PTA・創立70周年を、皆様とともに迎え、祝うことができましたことを、心より嬉しく思います。

横浜市PTA連絡協議会では「おとなも育とう こどもと共に～PTAで築く信頼・規範・ネットワーク～」のスローガンのもとに、横浜の子どもたちの明るい未来づくりのために、活動、事業を行っております。

子どもたちのためのPTA活動が、我々大人の学びになり、そして我々大人を成長させます。その結果が、また子どもたちに還元されていきます。PTA活動をされているみなさまは、それを実感されていることと思います。それは昔も、創立70周年を迎える今も、変わらないPTA活動の素晴らしい所だと思います。

しかしながら、現代社会の変化に伴い、PTAの存在意義が今、大きく問われています。そして、PTAのあり方について様々な議論がなされています。

そのような今、大事になるのは、一人でも多くのおみなさまが、気軽にPTA活動に参加していただけるような、誰もが無理せずに参加できる、PTAの組織づくりをすることです。

スマートフォンの普及などに伴う、通信手段の多様化により、人と人との繋がり方が変わってきました。新しい方法を積極的に取り入れることも、必要となります。活動を効率化することは、これからのPTA活動では大きな課題となる事でしょう。

その上で、昔ながらの顔と顔を会わせる、人と人とのつながりも、大事にしていきたいと思っております。

このような、PTA活動で得られた、子どもを中心とした信頼のある繋がり、我々の素晴らしい財産になります。なかなか他では得られることが出来ません。この信頼のある繋がり、暮らしやすい社会を実現するために、とても重要だとされています。

また、昨今のいじめ問題や、教職員の働き方改革につきましても、この信頼のある繋がりを広げて行くことが、解決のキーポイントとなることでしょう。

横浜市PTA連絡協議会では、これからの変化して行く未来を見据えて、みなさまが無理なく楽しくPTA活動を行うための情報を、随時発信してまいります。ホームページには個人情報保護法に関する情報や、イベント情報などを掲載しております。ぜひ、ホームページもご活用ください。

また、70周年記念誌が各学校の皆様、多大なるご協力のおかげで、無事に発行することが出来ました。全校のご紹介と、市P連10年間のあゆみ、10年間分の「PTAよこはま」などが掲載されております。各学校にお届けいたしましたので、ぜひ、ご覧になっていただきたいと思っております。

これから先も、子どもたちのためのPTA活動が、みなさまの学びと、絆づくりに役立つとともに、みなさまの、これからの充実した人生につながる、きっかけとなることを願って今後も活動して参ります。



横浜市PTA連絡協議会会長
70周年事業実行委員会委員長
海 上 良 太